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                           Уважаемые избиратели! 

     Прежде всего, благодарю Вас за поддержку и доверие, за то, что 

Вы дали мне возможность и полномочия представлять Ваши 

интересы на муниципальном уровне, помогали мне увидеть 

проблемы муниципального округа, доносить мнения, желания до 

местной власти для того, чтобы эти проблемы решались. Цели, 

задачи, которые я ставлю перед собой, в первую очередь, это 

максимально-возможная близость в коммуникации с жителями 

нашего округа, понимание и решение насущных проблем. Не мало 

важная задача, которую я ставлю перед собой - это вовлечение 

максимального количества детей, подростков, молодежи, в 

общественную деятельность округа которая направленная на 

популяризацию здорового образа жизни. 

Предоставляю Вам отчет о проделанной работе за период моей 

деятельности в 2024 году в качестве депутата Волновахского 

муниципального совета. 

• Выдвинут от партии ЕДИНАЯ РОССИЯ 
• Член партии ЕДИНАЯ РОССИЯ 



• Член постоянного комитета Волновахского муниципального 

совета по жилищным, имущественным и земельным вопросам. 
Моя работа предполагает несколько направлений, каждому из 

которых я стараюсь уделять максимальное внимание и стараюсь 

тщательно проработать: 
1. Участие в заседаниях Волновахского муниципального совета 

Донецкой Народной Республики; 
2. Участие в работе постоянного комитета по бюджетным 

вопросам, экономике и инвестициям 
3. Прием граждан и решение их вопросов; 
4. Участие в работе с трудовыми коллективами города. 
5. Участие в мероприятиях и акциях. 

1. Участие в работе Волновахского муниципального совета 
 

      В 2024 году принял 

участие в 24 заседаниях 

Волновахского 
муниципального совета 

Донецкой Народной 

Республики, а также в 
11 заседаниях 

постоянного комитета 

по жилищным, имущественным и земельным вопросам. 
К ведению комитета по жилищно-коммунальному хозяйству: 

 жилищно-коммунальное хозяйство, благоустройство, 
градостроительная деятельность и строительство; 

 создание условий для предоставления транспортных 

услуг населению и организации транспортного обслуживания 

населения в границах муниципального образования; 
  организация в границах муниципального образования 

электро, тепло-, газо- и водоснабжения населения, водоотведения, 

снабжения населения топливом; 



 участие в организации деятельности по накоплению (в 

том числе раздельному накоплению), сбору, транспортированию, 

обработке, утилизации, обезвреживанию, захоронению твердых 

коммунальных отходов; 
 вопросы экологии и охраны окружающей среды в 

границах муниципального образования; 
 

2. Участие в работе организаций муниципального округа 
 

Являясь начальником Волновахского РЭС ТЕ «Кировские 

электрические сети» ГУП ДНР «РЭК», принимал непосредственное 

участие в работе городских организаций.   

3. Работа с избирателями 
 

Для построения наиболее эффективной 

работы необходимо знать и понимать 

текущие проблемы жителей 

избирательного округа. За отчетный 

период приемы граждан осуществлялись 

на систематической основе в соответствии 

с утвержденными графиками. Все 

поступившие обращения были 

рассмотрены в установленном законом 

порядке, ни один вопрос не остался без 

внимания и своего разрешения, были даны 

подробные разъяснения, приняты 

конкретные решения, оказано 

необходимое содействие. 
За отчетный период мной проведено 6 личных приёмов граждан. На 

мой адрес поступило 7 письменных и устных обращений, 4 из 

которых решены положительно, по 2 обращениям даны подробные 

разъяснения, а решение 1 вопроса находится в работе и взято на 

контроль. 

Как депутат, я активно участвую в рассмотрении обращений 

граждан, касающихся внутренних систем отопления. Особое 



внимание уделяется обращениям, требующим оперативного 
решения. 

К сожалению, есть вопросы, которые решить технически или 

финансово очень сложно, но мы, в любом случае, работаем над их 

решением. 
Хочу подчеркнуть, что поиск оптимального решения 

регулируется рамками действующего нормативно-правового поля и 

форм деятельности органов местного самоуправления. 
 
4.  Участие в мероприятиях 

 
 

28 ноября 2024 

года присоединился к 

акции «Коробка 

храбрости», которая 

направлена на 

поддержку детей, 

находящихся на 

длительном лечении в 

больницах и хосписах. 

 

5.  Освещение деятельности в средствах массовой информации 

Жители города имеют возможность ознакомиться с моей 

депутатской деятельностью в телеграмм-канале 
https://t.me/Nikon_A_A 

Уважаемые избиратели! 

Прошу Вас и впредь проявлять активность, поскольку нам 

многое предстоит сделать вместе. Надеюсь на совместную 

плодотворную работу, ведь только благодаря диалогу власти и 

общества можно обеспечить конструктивное развитие нашего 

региона! 

https://t.me/Nikon_A_A

